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PROCÈS-VERBAL 

 

de la 6e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 26 mai 2015, à 18 h 30 

 au salon du personnel de l’école  
 
 

Sont présents :  

Mesdames Louise Miquelon Personnel de soutien 
 Marie-Claude St-Pierre Service de garde 
 Marise Cotnoir Direction 
 Geneviève Pépin Parent 
 Véronique Latulippe Parent 
 Céline Pérusse Parent 
 Mélanie Therrien Parent 
  
 
Messieurs André Bordeleau Représentant au comité de parents  
 Christian Lord Enseignant 
 Mario Schinck Enseignant 
 Stéphane Proulx Enseignant 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

À 18 h 35, la présidente constate qu’il y a quorum et ouvre la séance. 
 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Avec l’ajout des points : 
 10.2 Sorties éducatives; 
 10.3 Suivi du tournoi de volley-ball. 

 
Il est proposé par Madame Céline Pérusse d’adopter l’ordre du jour tel que 
présenté. 
 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

CÉ-14/15-44 

/14-59 
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3. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 14 AVRIL 
2015 

Avec les corrections suivantes : 
 

 5.4 Golf Venise; 
 10  Les élèves entrent 10 minutes plus tard les mardis et jeudis 

matin. 
 
Il est proposé par Monsieur André Bordeleau et appuyé par Monsieur Mario 
Schinck d’approuver le procès-verbal de la dernière réunion. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

 

Nous en discuterons dans les points suivants. 
 

5. DIFFÉRENTS VOLETS DE L’ÉCOLE 

5.1 Organisation scolaire 

Même organisation scolaire que cette année. 

5.2 Choix des procures scolaires 

Il est proposé par Madame Véronique Latulippe et appuyé par Monsieur 
Christian Lord. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

5.3 Frais chargés aux parents 

Des frais de 1$/élève seront chargés aux parents pour la reprographie en 
musique. 

Il est proposé par Madame Marie-Claude St-Pierre et appuyé par Madame 
Louise Miquelon. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

CÉ-14/15-45 

 

CÉ-14/15-46 

 

CÉ-14/15-47 
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5.4 Volet sport, mai, mois de l’activité physique 

 RSEQ prix régional, gala 15 mai; 

 Conférence de Jean-Philippe Marenda, le 19 mai, athlète en fauteuil 
roulant; 

 Tournée des petites écoles, élèves de l’école secondaire de la Ruche 
le 14 mai; 

 Athlétisme à l’université de Sherbrooke, 32 élèves (2 équipes) de 5e et 
6e année y participent le 29 mai; 

 Projet mini volley pour les élèves de 6e année, 22 élèves, 8 séances 
en mai et juin. 

 Inscription au cross-country scolaire, légère diminution; 

 Projet golf avec les 6e année, dates à confirmer; 

 Cubes énergie; dernière journée aujourd’hui; 

 Activités du mois de mai, MEPSE, programmation à revoir; 

 Collations santé : la politique sera envoyée avec le bulletin et la 
procure. 

 

5.5 Volet entrepreneurial 

 20 jeunes ont participé au congrès à Québec les 14 et 15 mai; 

 Projet « Slam » présenté par les élèves de Sébastien, très belle 
présentation. 

 

5.6 Gala méritas 

Rappel : 10 juin à 18h30, à l’école secondaire de la Ruche. 

 

5.7 Suivi pour la circulation autour de l’école 

Signalisation modifiée en mars 2015. Tout semble bien se dérouler. Marise 
nous parlera des grandes lignes à l’automne. 

5.8 Reddition de compte du projet éducatif et du plan de réussite 

La reddition de compte du projet éducatif et du plan de réussite a été acceptée 
telle que présentée et le CÉ tient à féliciter l’équipe-école pour son merveilleux 
travail. 

Il est proposé par Madame Louise Miquelon et appuyé par Madame Véronique 
Latulippe. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

CÉ-14/15-48 
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6. SERVICE DE GARDE 

Le CÉ de l’école déplore le retrait de l’investissement gouvernemental pour les 
services de garde en milieux scolaires. Cette coupure amène notre service de 
garde à tenter d’être toujours aussi stimulant avec des subventions à environ 
80% de ce qu’ils recevaient cette année pour les journées régulières et 
environ 44% de ce qu’ils reçoivent pour les journées pédagogiques. Nous 
regrettons le retrait de cet appui du Ministère. 

 

Il est proposé par Monsieur Stéphane Proulx et appuyé par Madame Louise 
Miquelon. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

7. DÉTERMINATION DU NOMBRE DE REPRÉSENTANTS AU CÉ 

 Personnels enseignants : 3; 

 Personnel de soutien : 1; 

 Professionnel : 0; 

 Personnes de la communauté : 2; 

 Parents : 5; 

 Service de garde : 1. 

 

Il est proposé par Monsieur Mario Schinck et appuyé par Monsieur Christian 
Lord. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

8. INFORMATIONS 

Aucune. 

 

9. CORRESPONDANCES 

Aucune. 

 

10. AUTRES SUJETS 

10.1 Choix du restaurant pour le souper 

La prochaine réunion aura lieu le 9 juin, l’endroit et l’heure sont à confirmer par 
Marise. 

CÉ-14/15-49 

 

CÉ-14/15-50 
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10.2 Sorties éducatives 

 Changement d’endroit de sortie pour les classes de Nathalie et de 
Sindy iront au Moulin seigneurial de Pointe-du-Lac le 18 juin prochain 
à Trois-Rivières en autobus. Le coût est de 20$ pour l’autobus et 15$ 
pour l’activité. Étant donné la différence de coût, Marise nous en 
reparlera. 

 La classe de Nathalie ira au cirque des étoiles le 12 juin. Le coût est 
de 5$. 

 La classe de Joanne ira au cirque des étoiles et à Jouvence. Le coût 
de ces activités est de 52$. Le transport se fait par Sandra et Joanne. 

Il est proposé par Madame Mélanie Therrien et appuyé par Madame Louise 
Miquelon. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

10.3 Suivi tournoi de volley-ball 

En fin de semaine a eu lieu de tournoi de volley-ball organisé par Véronique. 
Ce fut une réussite! Un montant de 700$ a été amassé. Bravo pour 
l’implication et l’organisation. 

 

11. QUESTIONS DU PUBLIC 

Aucune. 

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Monsieur Christian Lord et appuyé par Madame Marie-
Claude St-Pierre de lever la séance à 19 h 58. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

La présidente, La directrice, 
 
 
 
Geneviève Pépin Marise Cotnoir 

CÉ-14/15-52 

 

CÉ-14/15-51 

 


